

Subsecretario de Obras Públicas visitó obras en Punta Arenas

Con 26% de Avance y \$34 mil millones invertidos, Archivo Regional de Punta Arenas será realidad recién el 2026

● Danilo Núñez visitó el futuro Archivo y Biblioteca Regional y la Primera Compañía de Bomberos, proyectos financiados por el Gobierno Regional que apuntan a fortalecer el patrimonio cultural y la respuesta ante emergencias en Magallanes respectivamente.

Fernando Cumare
 periodistas@elpinguino.com

El Subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez, encabezó dos visitas inspectivas en Punta Arenas, en el marco del trabajo interinstitucional con el Gobierno Regional (GORE) para fortalecer la infraestructura cultural y de emergencia en Magallanes.

Los encuentros tuvieron lugar durante la tarde de ayer, cuando, en primera

“

Recuperar espacios que tienen más de 100 años, sobre todo de esta compañía de Bomberos, la compañía más antigua de la Región de Magallanes”.

Danilo Núñez, subsecretario de Obras Públicas.

instancia, la autoridad nacional se trasladó al edificio de la excárcel de Punta Arenas, donde se está ejecutando la obra del nuevo Archivo y Biblioteca Regional.

Impulso al patrimonio

Respecto de esta importante obra par el rescate patrimonial y por cierto el fortalecimiento del atractivo turístico local y en la región, comentaron el subsecretario Núñez.

“El día de hoy estamos inspeccionando (...) ya con un 26% de avance, con lo cual todo indica que vamos con respecto al cronograma

“

Tenemos hoy día tecnología de punta para poder prestar los servicios bomberiles que la ciudad requiere”.

Ángel Iglesias, director de la Primera Compañía de Bomberos.

original muy bien y esperamos también continuar con este mismo ritmo para que ya el próximo año, el segundo semestre, sea una realidad para todos los vecinos y vecinas”, destacó la autoridad.

En tanto el gobernador Jorge Flies, relevó el impacto para la comunidad que significará la concreción de este proyecto que “no solamente va a ser un punto donde niños, niñas, adolescentes, adultos, adultos mayores, van a poder encontrarse, juntarse, conversar, tener salas de trabajo, salas de lectura, salas de reuniones, sino que va a ser, con el archivo, una posibilidad de recuperar mucho de nuestra historia que está en otras regiones”.

A su vez, el delegado presidencial José Ruiz valoró la magnitud de esta obra y lo que significará desde el fortalecimiento del casco histórico de Punta Arenas.

“Cuando se realiza una inversión de esta magnitud, cerca de 34.000 millones de pesos, se está cambiando la cara al casco histórico y busca también ser una promoción del turismo y añadir espacios

de esparcimiento a nuestra ciudad”, enfatizó Ruiz.

La primera de primera

Posteriormente la autoridad del MOP se trasladó hasta el Cuartel de la Primera Compañía de Bomberos de Punta Arenas, lugar donde inspeccionó el término de las obras de recuperación y rehabilitación de instalaciones, que permitirán que los voluntarios gocen de espacios idóneos para la importante labor que desempeñan en servicio de la comunidad.

En tal sentido, Núñez valoró los resultados de este proyecto: “Recuperar espacios que tienen más de 100 años, sobre todo de esta compañía de Bomberos, la compañía más antigua de la Región de Magallanes, es un orgullo por cuanto recuperamos un espacio público y a la vez le entregamos también a nuestros bomberos de Chile un espacio más digno de trabajo y de apoyo a la ciudadanía”.

Por su parte el director de la Primera Compañía de Bomberos, Ángel Iglesias, destacó la inversión tanto para la adecuación de



FERNANDO CUMARE

Parte importante del proyecto del Cuartel de la Primera Compañía de Bomberos, es la muestra museográfica que contiene piezas de antaño.

espacios como del rescate patrimonial de esta emblemática edificación, que data de 1911.

“Tenemos hoy día tecnología de punta para poder prestar los servicios bomberiles que la ciudad requiere (...) y esta es la casa fundadora de Punta Arenas, por lo tanto, siempre existió la necesidad de tener que arreglar nuestra casa inicial”, destacó Iglesias respecto del proyecto

que representó una inversión superior a los 4.100 millones de pesos, que además significa un alto valor patrimonial refrendado en una muestra museográfica abierta al público.

Todos avances que invitan a que el orgulloso director de la Primera Compañía pueda celebrar a viva voz que “este cuartel sea uno de los cuarteles más modernos de Chile”.

[VER DOCUMENTO](#)